
CONSIGLIO N. 12

L’anno, addì 14 del mese di dicembre 2023 alle ore 18:00, in seguito a convocazione sono
intervenuti i seguenti signori

Cognome nome P A
1 Papotti Benedetta Rappresentante genitori-Presidente X
2 Mortello Marianna Rappresentante genitori X
3 Canossa Elena “ “ X
4 Tassi Laura “ “ X
5 Cigikov Nicola “ “ X
6 Rebecchi Alessandra X
7 Prini Serena X
8 Previdi Annalisa X
9 Alberini Giorgio Rappresentante docenti X
10 Bertolasi Marzia X
11 Capucci Chiara “ “ X
12 Carpeggiani Maria Grazia “ “ X
13 Ferraresi Marinella “ “ X
14 Nocera Domenica X
15 Paolini Maria “ “ X
16 Tomasi Giovanna X
17 Lusuardi Morena Rappresentante ATA X
18 Simoncelli Simona “ “ X
19 Tralli Cristina Dirigente Scolastico X

14 5

La seduta si svolge in modalità telematica su piattaforma Gmeet

Segretario della seduta Tomasi Giovanna
E’ presente la DSGA, dott.ssa Saporito Anna, come esperto per la trattazione del punto 2 all’OdG
La Presidente, riconosciuta la validità dell’adunanza, invita il Consiglio a deliberare sui punti sotto
indicati

All’Ordine del Giorno
1. Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente;
2. Variazioni di bilancio;
3. Aggiornamento PTOF per l’a.s. 2023/2024;
4. Approvazione piano annuale visite guidate e viaggi di istruzione;
5. Iscrizione alle scuole di ogni ordine e grado A.S. 2024/25;
6. PNRR Nuove competenze e nuovi linguaggi – scadenza 15/12/2023;
7. Accettazione della donazione di n. 4 lavagne, con supporto;
8. Varie ed eventuali.

O.d.g. n. 1 Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente

Il verbale della seduta precedente viene approvato all’unanimità
Delibera n 88

Entrano l’ins Nocera e il sig Cigikov, i presenti sono ora 16

O.d.g. n. 2 Variazioni di bilancio
La dott.ssa Saporito illustra al Consiglio le variazioni di bilancio alla data del 30 Novembre 2023
(allegate al presente verbale)



…OMISSIS..
Il Consiglio , al termine della discussione, ,all’unanimità approva le variazioni presentate
Delibera n 89

O.d.g. n. 3 Aggiornamento PTOF per l’a.s. 2023/2024
Per la trattazione di questo punto partecipa l’ins Monica Bollini, funzione strumentale per il PTOF
L’ins illustra il PTOF relativo al triennio 2022-2025, quindi, l’anno scolastico attuale , risulta essere
un anno di transizione. L’ins. procede all'illustrazione del RAV annuale, sostanzialmente non
variato rispetto agli anni scorsi,. Per quanto riguarda, invece , il PTOF, illustra come l'indice
preveda sezioni prestabilite dal MIM e, come sia stata aggiornata la sezione formativa
relativamente al punto 15 Azioni per lo sviluppo delle competenze STEM e al punto 16 Moduli di
orientamento formativo
Entrambi i documenti- RAV e PTOF- verranno pubblicati sulla piattaforma ministeriale “Scuola in
chiaro” come documenti illustrativi alle famiglie in occasione delle iscrizioni. L’ins Tomasi comunica
che anche il sito Web di Istituto prevede la pubblicazione nella sezione Didattica
Il Consiglio approva all’unanimità
Delibera n 90

O.d.g. n. 4 Approvazione piano annuale visite guidate e viaggi di istruzione

L’ins Bertolasi comunica al Consiglio che, rispetto alla documentazione pervenuta ai consiglieri per
la trattazione di questo argomento, è da segnalare una variazione relativa alle uscite della Scuola
Primaria di Villa Poma di Borgomantovano, nello specifico l’uscita al Children Museum di Verona
riguarderà le classi 3^ e 4^ e non la classe 5^ ed è prevista per il 6.2.2024 .
La DS sottolinea come i docenti siano stati orientati alle uscite sul territorio e come si sia cercato di
contenere le spese a carico delle famiglie…OMISSIS…
il Consiglio approva all’unanimità i prospetti delle uscite e visite guidate presentate dalle singole
scuole (allegati al verbale)
Delibera n 91

Alle ore 19.00 le ins. Carpeggiani e Paolini abbandonano la seduta, i partecipanti sono ora 14

O.d.g. n. 5 Iscrizione alle scuole di ogni ordine e grado
La Dirigente Scolastica comunica che in data 12 Dicembre 2023 è pervenuta la Nota Ministeriale
relativa alle iscrizioni per l’anno scolastico 2024-25 che prevede che dette iscrizioni siano
effettuate esclusivamente ON LINE a partire dalle 8:00 del 18 Gennaio 2024 alle 20:00 del 10
Febbraio 2024. I genitori e gli esercenti la responsabilità genitoriale (affidatari, tutori) accedono al
sistema sul portale dedicato Unica. L’accesso è possibile mediante SPID , CIE , eIDAS. Le
iscrizioni saranno on-line solo per la Primaria e la Secondaria mentre per l’Infanzia è prevista
domanda cartacea.
Le famiglie potranno iscrivere i propri figli solo ad una scuola esprimendo altre 2 preferenze nel
caso di mancanza di disponibilità .
L’IC ha organizzato varie iniziative di continuità rivolte agli alunni delle quinte
12-12-23 la classe 5^ di San Giovanni ha partecipato ad un’attività della prof.ssa Capursi
14.12.2.3 la classe 5^ di Villa Poma ha partecipato ad un’attività della prof.ssa Benatti
20.12.23 tutte le classi quinte delle Primarie sono state invitate allo spettacolo “Auguri in musica”
Per quanto riguarda gli incontri con le famiglie si prevedono le assemblee per
INFANZIA il 9 Gennaio 24 alle ore 18,00 nei singoli plessi
PRIMARIA il 10 Gennaio 24 alle ore 18,00 nei singoli plessi



SECONDARIA l’ 11 Gennaio 24 alle ore 18,00 nella palestra della scuola
Il Consiglio prende atto

O.d.g. n 6 PNRR Nuove competenze e nuovi linguaggi – scadenza 15/12/2023
La Dirigente Scolastica comunica al Consiglio che il Ministero ha inserito nel PNRR azioni di

potenziamento delle competenze STEM e multilinguistiche. Inizialmente era stato indicato come

ultimo termine per l’inserimento del progetto sulla piattaforma dedicata il 15 Dicembre 2023, poi è

stato prorogato all’8 Febbraio 2024. Questo posticipo permetterà alla scuola di organizzare al suo

interno un gruppo di lavoro, allargando ai docenti di lingue la partecipazione al gruppo già in

essere per i fondi PNRR del progetto Classi 4.0. Si richiede al Consiglio l’approvazione alla

candidatura dell’IC

Il Consiglio, all’unanimità, approva

Delibera n 92

O.d.g. n 7 Varie ed eventuali
L'insegnante Bertolasi chiede la possibilità di rinnovare l’adesione dell’IC all’ iniziativa e Un click

per la scuola di Amazon,che devolve l’1% del valore degli acquisti effettuati sotto forma di credito

virtuale

Il Consiglio approva all’unanimità

Delibera n 94
La sig.ra Rebecchi chiede informazioni relativamente agli interventi di manutenzione al plesso

della Primaria, dal momento che, in occasione dei colloqui avvenuti nei giorni scorsi, i genitori

hanno notato alcune criticità. L’ins Bertolasi, in qualità di fiduciaria della scuola, dichiara che le

segnalazioni vengono fatte quasi giornalmente all’Ufficio Tecnico del Comune di Poggio Rusco,

proprietario dell’immobile e responsabile degli interventi.

La seduta si chiude alle 19.40

La Segretaria La Presidente

Giovanna Tomasi Benedetta Papotti


